



## **ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 19. DEZEMBER 2024**

### **POLLER FÜR GEHSTEIGE UND MIKROFREIRÄUME ARGENTINIERSTRASSE**

#### **ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Magistratsabteilung 28 (Straßenverwaltung und Straßenbau) wird ersucht, auf der Fahrradstraße Argentinierstraße auf den Gehsteigvorziehungen in Kreuzungsbereichen und an den neu errichteten Mikrofreiräumen Poller zu platzieren, damit das widerrechtliche Abstellen von Fahrzeugen nicht mehr möglich ist. Dies möge mit Pollern, die dem neuen Straßenbild der Argentinierstraße (cremeweiß) entsprechen, umgesetzt werden.

#### **BEGRÜNDUNG:**

Leider sind die Gehsteigvorziehungen oft von Fahrzeugen verparkt. Dadurch werden oft wichtige Sichtbeziehungen zwischen Verkehrsteilnehmer:innen gestört, woraus gefährliche Situationen entstehen können.

Die neuen Mikrofreiräume und die dazugehörigen Bänke sind häufig blockiert und durch Autos verstellt.

Pascal Riepl  
Bezirkvorsteherin-Stellvertreter